

Repudian en Argentina acciones contra Cubana de Aviación



Imagen ilustrativa. Archivo.

Buenos Aires, 3 may (RHC) El Movimiento Argentino de Solidaridad con Cuba, el Club de Periodistas Amigos de la isla y la Agrupación de Graduados en esa nación caribeña repudiaron este viernes la aplicación del bloqueo estadounidense contra la aerolínea Cubana de Aviación.

En una declaración reciente, el Ministerio cubano de Relaciones Exteriores señaló que, en marzo de 2024, la empresa Yacimientos Petrolíferos Fiscales S.A. (YPF) de Argentina comunicó a la compañía su negativa a continuar suministrando combustible a sus aeronaves, en correspondencia con dicho cerco económico, comercial y financiero.

Como resultado, Cubana se vio obligada a suspender los vuelos regulares entre Cuba y Argentina, mantenidos durante 39 años.

En un comunicado conjunto, las organizaciones que integran la solidaridad con la isla en este país calificaron de inexplicable la decisión de YPF y rechazaron esa actitud.

Exigimos que se revierta esa genuflexa medida que viola leyes nacionales como la 24.871, la cual declara inaplicables las normas extranjeras que generen efectos extraterritoriales a través de la imposición de bloqueo económico, la limitación de inversiones o la restricción a la circulación de personas, bienes, servicios o capitales.

Argentina es soberana desde 1816 y aceptar que una legislación foránea se aplique en nuestro territorio implica un acto de sumisión que tiene un calificativo reconocido en nuestra Constitución: el de traidor a la Patria, apunta el texto.

Aplicar a Cuba sanciones basadas en normativas norteamericanas por motivos que no representan los intereses de Argentina, Latinoamérica y el mundo, y que fueron repudiadas en 31 oportunidades en la Asamblea General de las Naciones Unidas, solo implica entregar nuestra soberanía a una potencia extranjera que nos califica como su “patio trasero”, añade.

Por otra parte, destaca las relaciones históricas de colaboración en todos los ámbitos entre este país sudamericano y la mayor de las Antillas.

Esta infame decisión solo pone a este gobierno en el lugar de un simple lacayo del imperio, asevera el texto al referirse a la gestión de Javier Milei.

Además, advierte que las acciones contra la aerolínea “no pueden ser desligadas del arribo a Argentina este año de varios funcionarios estadounidenses, incluso algunos relacionados directamente con las organizaciones terroristas anticubanas de Miami, como es el caso del senador Marco Rubio”.

Un mundo mejor es posible, en paz y con la colaboración entre los pueblos. Por eso repudiamos la decisión de YPF de negar el combustible a las aeronaves de Cubana y exigimos que las máximas autoridades nacionales reviertan inmediatamente esta situación, concluye el comunicado.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/353855-repudian-en-argentina-acciones-contr-cubana-de-aviacion>



Radio Habana Cuba